

In einer Werkstatt brannte es



Mit Atemschutz drang die Feuerwehr zum Brandherd vor. (Kapo Schwyz)

GERSAU · Am Freitagabend musste die Feuerwehr Gersau an die Gütschstrasse in Gersau aufgeboten werden. Eine Werkstatt war in Brand geraten.

Ein Nachbar bemerkte kurz vor 21 Uhr im Untergeschoss eines Hauses einen Brandausbruch und alarmierte die Hausbewohner und die Feuerwehr. Die Feuerwehr Gersau konnte den Brand rasch löschen.

Die Bewohner des Hauses konnten noch in der gleichen Nacht in ihre Wohnungen zurückkehren. Weshalb in der Werkstatt ein Feuer ausgebrochen ist, steht zurzeit nicht fest. Die Kantonspolizei Schwyz hat die Ermittlungen aufgenommen. *pok*

Diesen Artikel finden Sie auf Bote der Urschweiz Online unter:

https://www.bote.ch/nachrichten/schwyz/schwyz_bdu/in-einer-werkstatt-brannte-es;art146989,1262871